

01.08.2016

Presseinformation

Sechs neue Auszubildende an der LVR-Klinik Bedburg-Hau

Bedburg-Hau. An der LVR-Klinik Bedburg-Hau haben im August sechs Auszubildende ihren Dienst angetreten. Die neuen Auszubildenden werden in den Berufen Verwaltungsfachangestellte/-r, Informatikkauffrau/-kaufmann, Medizinische/-r Fachangestellte/-r und Bauzeichner/-in ausgebildet.

„Wir freuen uns sehr, dass wir auch in diesem Jahr wieder einigen jungen Leuten eine qualifizierte Ausbildung bei einem der größten Arbeitgeber in der Region anbieten können und somit einen Beitrag zur beruflichen Qualifizierung leisten“, so Jürgen Reintjes, stellvertretender Personalleiter der LVR-Klinik Bedburg-Hau. Die Auszubildenden erwartet eine abwechslungsreiche und vielfältige Ausbildung, in der auch die Verwaltungsauszubildenden sich mit der Situation auf den Stationen der LVR-Klinik Bedburg-Hau bekannt machen sollen. „Letztendlich geht es, egal an welchem Arbeitsplatz, immer um das Wohl der Patientinnen und Patienten unserer Klinik. Dafür wollen wir unsere Auszubildenden von Anfang an sensibilisieren“, erklärt der Kaufmännische Direktor, Stephan Lahr.



BU: v.l.n.r.: Stephan Lahr (Kaufmännischer Direktor), Lara Ziebarth (Verwaltungsfachangestellte), Kevin Ukley (Informatikkaufmann), Daniel Peerenboom (Verwaltungsfachangestellter), Pia Schwarzkopf (Verwaltungsfachangestellte), Dilara Topal (Bauzeichnerin), Maren Kohn, (Med. Fachangestellte), Jürgen Reintjes (stellv. Personalleiter).